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Entrevista / Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados – PAN) 

 

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Nosotros estamos muy conscientes de que este país, sí 
ocupa una reforma judicial, sin duda, más allá de colores, partidos, de que haya pasado el 2 de junio o 
un Plan C, muchísima gente en este país te puede decir que no tienen la posibilidad de acceder a una 
justicia real en este país y, por eso, nosotros creemos, para empezar, que es una reforma limitada. Se 
encarga mucho del Poder Judicial y no de los ciudadanos que acceden al poder judicial, hay partes en las 
que coincidimos de esta reforma, nosotros como oposición tenemos que entender que ya no podemos 
estar en contra de todo siempre, en mi opinión, el PAN tiene que avanzar hacia una posición de 
propuesta y no solo de estar en contra”. 
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